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C02
今日聊城

本报聊城 2 月 26 日讯 (记者
谢晓丽 王尚磊) 26 日，市政

协第十二届一次会议开幕，潘延
红作十一届政协提案工作报告。
自市政协十一届一次会议以来，
市政协共收到提案 926 件，经审
查立案 767 件，提案分别送交 55
个单位承办，目前已全部办复。

据介绍，自市政协十一届一次

会议以来，政协委员，政协各参加
单位和政协各专门委员会，紧紧
围绕生态型强市名城建设，着眼
于广大人民群众最关心、最直接、
最现实的利益问题，积极通过提
案参政议政、建言献策。几年间，
市政协共收到提案 926 件，经审
查立案 767 件。其中委员提案 658
件、民主党派、工商联提案 107

件，政协专门委员会提案 2 件。提
案分别送交 55 个单位承办，目前
已全部办复。

四年来，聊城市各民主党派、
社会团体和广大政协委员向市政
府系统提出提案 713 件，内容涉
及经济、社会、民生等方面。四年
来，共承办民生类提案 402 件，解
决了一大批社会关注、群众关心

的问题。比如委员提出了《关于加
强公交车管理的建议》，市政府常
务会议多次就加快公共交通事业
发展进行专题研究，确定从 2011
年开始利用两年时间，投资近
5000 万元，更换 100 部新型天然
气空调车。首批 62 部新能源汽车
已于去年投入使用。

同时，本次大会对十一届四

次会议优秀提案、优秀调研报告
和先进承办单位进行表彰。根据

《政协聊城市委员会优秀提案和
先进承办单位评选办法》，经研
究，决定对《关于城乡义务教育均
衡发展的建议》等 21 件优秀提
案、调研报告和市公安局、市财政
局等 10 家提案先进承办单位进
行表彰和奖励。

聊城市十一届政协委员四年来积极履职、建言献策

767 件立案提案全部办复

市政协十二届一次会议昨开幕
本报聊城 2 月 26 日讯 (记者

王尚磊 谢晓丽) 26 日上午，聊城
市政协十二届一次会议在市会议接
待中心报告厅隆重开幕，来自全市
各族各界的 407 名政协委员汇聚一
堂，积极履行政治协商、民主监督、
参政议政的职责，为推动聊城经济
社会实现新发展建言献策。

金维民、徐淑满、贾少勇、孙喜
海、张广霞、潘延红、马亮宽、李福
祥、万庆阳、张传玄、姜之厚、孟广
武、许宗林、郑峰出席会议，并在主
席台前排就座。

市领导宋远方、林峰海、王忠
林、申长海等在主席台就座。

大会主持人徐淑满介绍，政协
第十二届聊城市委员会第一次会议
应到委员 413 名，实到委员 407 名，
因事因病请假 6 人，符合法定人数。

上午 9 时，徐淑满宣布市政协
十二届一次会议开幕。

金维民代表政协第十一届聊城
市委员会常务委员会作工作报告，
他说，十一届市政协任期以来，认真
履行政治协商、民主监督、参政议政
职能，为全面推进聊城经济、政治、
文化和社会建设做出了重要贡献。

在报告工作回顾部分，金维民
说，市政协组织政协委员深入调研，
形成了《关于推进我市义务教育均
衡发展的调研报告》等，这些报告报
送市委后，受到市委和市政府高度
重视。

在工作建议部分，金维民表示，
关注民生、改善民生、保障民生，是
执政为民的根本要求，也是政协工
作的出发点和落脚点，在今后工作
中，市政协将继续建立和完善引导
委员下基层的工作机制，关注解决
人民群众就医住行等方面的问题。

金维民在工作报告中指出，政
协第十二届聊城市委员会将要任期
的五年，是把聊城建设成为山东西
部的新型生态化工业城市、冀鲁豫
交界地区的商贸物流中心城市、江
北文化旅游和休闲度假目的地城市
的关键阶段，市政协将进一步加强
组织建设、努力造就一支高素质政
协干部队伍，为实现经济社会又好
又快发展做出更大贡献。

本报聊城 2 月 26 日讯(记者 刘
铭 刘云菲) 2 月 26 日下午，市十六
届人大一次会议举行主席团第一次会
议，决定了市十六届人大一次会议日
程，市十六届人大一次会议于 2 月 27
上午 9 点开幕，3 月 2 日上午闭幕。代
表提出议案的截止时间为 2 月 29 日
12 时。

27 上午 9 点,市十六届人大一次
会议第一次全体会议开幕。市长林峰
海将作聊城市人民政府工作报告。

会议将审查聊城市 2011 年国民
经济和社会发展计划执行情况与 2012
年计划草案的报告；审查聊城市 2011
年预算执行情况和 2012 年预算草案
的报告。

市十六届人大

一次会议今开幕

83 件人大代表建议

全部办理

本报聊城 2 月 26 日讯(记者 刘
铭 刘云菲) 市十五届人大四次会
议期间,市人大代表向市人大及其常
委会提出对各方面工作的建议、批评
和意见(以下简称建议)共 81 件；闭会
期间,代表提出建议 2 件。这些建议中,
由市政府系统承办的 77 件；由党群系
统及其他承办单位承办的 7 件。目前,
代表提出的这些建议,已全部办理结
束,有关承办单位已答复了代表。

由市政府系统承办的 77 件建议
中,市政府承办了 8 件,市政府相关部
门和单位承办了 69 件。建议涉及城市
建设、规划和管理,教育、卫生、体育事
业等,其中 34 件建议所提问题已经解
决或部分得到解决,27 件建议所提问
题已列入长期规划或正在逐步得到
解决,16 件建议所提问题因受客观条
件限制暂难解决和留作参考。

由党群系统及其他承办单位承
办的 7 件建议中,韩建国代表提出的

“关于将县(市区)农村公路列入市年
度考核的建议”、解绍洪代表提出的

“关于加强聊城公共设施保护的建
议”、渠滢代表提出的“关于关注留守
儿童,打造和谐社会的建议”、孙菁代
表提出的“关于加强农村中小学教师
队伍建设的建议”等均已经得到相关
单位答复,代表对答复情况表示满意。

2 月 26 日上午，市政协十二届一次会议开幕，金维民代表政协第十一届聊城市委员会常
务委员会作工作报告。 本报记者 邹俊美 摄

来自全市各族各界的 407 名政协委员汇聚一堂，听取政协第十一届聊城市委员会常务委
员会工作报告。 本报记者 邹俊美 摄
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